

Deportes y Juventud: Partido homenaje al entrenador mostoleño Jesús Yáñez

Fecha de publicación: 23/03/2015 0:00

Descripción:

El Concejal de Deportes y Juventud, Francisco Vargas, ha asistido al partido homenaje celebrado este domingo en el campo nº2 de los Iker Casillas en honor a Jesús Yáñez, dedicado al mundo del entrenamiento deportivo durante 15 años.



El Concejal de Deportes y Juventud, Francisco Vargas, ha asistido al partido homenaje celebrado este domingo en el campo nº 2 de los Iker Casillas en honor a Jesús Yáñez, dedicado al mundo del entrenamiento de fútbol durante 15 años.

Junto con los familiares de Jesús Yáñez, no faltaron a la cita amigos, antiguos compañeros y jugadores, y miembros de clubes deportivos que quisieron sumarse a este cálido acto de despedida para un hombre que amaba el fútbol y entrenó a diferentes equipos a lo largo de su carrera, entre ellos, Talleres Almagro, Talleres Clemente, Independiente y Peke Team.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles